



## Pour une Ville solidaire et à l'écoute de ses habitant-e-s

Yverdon-les-Bains, le 25 août 2021

**Accueil de jour, climat, insertion, jeunesse, qualité de vie et vivre-ensemble: le groupe socialiste fixe ses priorités pour ce début de législature. Il fournira un soutien déterminé à la nouvelle Municipalité dont il est convaincu qu'elle saura réaliser une politique pour les Yverdonnoises et les Yverdonnois à laquelle il entend prendre une part active.**

Au printemps dernier, la population yverdonnoise a souhaité une double majorité de gauche, à la Municipalité et au Conseil communal. A l'orée de cette nouvelle législature, le groupe socialiste affirme son soutien à la nouvelle majorité municipale qui saura réaliser une ville solidaire et à l'écoute de ses habitant-e-s et une politique au bénéfice de toutes et tous. Cependant, il n'oublie pas que le législatif est, lui aussi, à majorité de gauche, ce qui l'engage dans la réalisation de cette politique.

C'est pourquoi le groupe socialiste entend déployer un soutien constructif à la Municipalité en apportant, lui aussi, sa pierre à l'édifice d'une Commune au service de toutes et tous. Il s'est donc fixé une série de priorités pour cette rentrée politique qui seront au cœur de son action:

- **Un enfant, une place!** L'effort doit être mis sur l'accueil de jour. Nous attendons que le budget 2022 comprenne les 52 places que la Municipalité a d'ores et déjà promises aux Yverdonnoises puis qu'elle accélère les projets pour supprimer les listes d'attente.
- **Un plan climat protecteur de la population.** L'été a montré les effets destructeurs des bouleversements climatiques. Nous souhaitons l'adoption d'un plan climat dans l'année qui doit être ambitieux dans ses objectifs de réduction des émissions de CO2 et comprendre des mesures fortes pour protéger la population des effets du dérèglement climatique.
- **Des mesures d'insertion fortes contre le chômage des plus de 50 ans.** Perdre son emploi après des dizaines d'années d'activité rend la réinsertion difficile, voire parfois impossible. La Commune doit montrer l'exemple et inciter notre tissu économique à s'engager sur ce thème.
- **Amener les jeunes à la mobilité douce.** C'est tôt que se prennent les réflexes de mobilité. C'est pourquoi nous demandons des voies de mobilité douce, agréables et sûres ainsi que la gratuité des transports publics et du réseau de vélos publics pour les jeunes de moins de 25 ans.
- **Une mobilité au service de la qualité de vie.** Pour protéger la qualité de vie des habitant-e-s, nous souhaitons des phases-pilotes de limitation de vitesse à 30 km/h et le développement de zones de rencontres ou de mesures de modération à la demande des habitant-e-s.
- **Soutenir le vivre-ensemble dans les quartiers.** Nous souhaitons soutenir les initiatives des habitant-e-s pour faire vivre les quartiers, par exemple en leur offrant la possibilité de s'approprier provisoirement l'espace public, pour des fêtes de quartier notamment, ou de créer des espaces de vie et de partage. Nous souhaitons également que la Ville mette à disposition des associations locales et des habitant-e-s des locaux et infrastructures collectifs.

Le groupe socialiste interviendra au Conseil communal pour concrétiser ces axes et pour agir sur d'autres sujets d'actualité. Il sait également pouvoir compter sur la Municipalité pour agir sur ces thèmes qui proviennent du programme sur lequel la population a élu cette nouvelle majorité.

Pour le Parti socialiste yverdonnois

**Pascale Fischer**  
Co-présidente  
[+41 79 842 12 10](tel:+41798421210)

**Julien Wicki**  
Chef de groupe  
[+41 76 395 15 97](tel:+41763951597)